

Lundi 23 – Le moulin Richard de Bas

Publié le 23 mai 2016 par ROGELET Henri

Voyage sans aucun souci mais nous avons été surpris par la température un peu fraîche à la sortie du car... 4° !

Installation dans les chambres.

L'après-midi était consacré à la visite du moulin Richard de Bas, musée historique et vivant du papier, à Ambert.

Les deux parties du programme :

– visite du logement des anciens papetiers devenu musée, de l'exposition sur l'histoire du papier depuis ses origines en Chine et visite du moulin lui-même : les tissus de coton et lin récupérés sont broyés par d'énormes marteaux sous les yeux des enfants. Dans la pièce d'à côté un artisan papetier termine sa série de cent feuilles devant nous.



– chacun fabrique une feuille de papier, à la main, comme cela se fait depuis toujours au moulin.



Soirée contes.

16 réponses à Lundi 23 – Le moulin Richard de Bas



Guigui dit : 23 mai 2016 à 22 h 32 min

Merci beaucoup pour ces premières nouvelles! Bon séjour à tous!

Diane (maman d'Anna)



LARCONNIER Marie et Stéphane dit : 23 mai 2016 à 22 h 47 min

Merci pour les nouvelles ! On vous souhaite un bon séjour et le beau temps aussi 😊

Profitez bien !

Marie et Stéphane (parents de Tom)



Kae dit : 23 mai 2016 à 23 h 47 min

Merci c'est chouette :)! Bonne continuation, bises, Kae et Julien (parents d'Elise)



cyril carré dit : 24 mai 2016 à 6 h 06 min

Merci pour les infos, profitez bien de ce séjours au plein air

Sonia et Cyril (parents D'Ingrid)



Nadège (Maman de Gabin) 24 mai 2016 à 6 h 37 min

Merci pour ces premières nouvelles. Profitez bien.



Alexandra Bourel dit : 24 mai 2016 à 6 h 40 min

Profitez bien de votre séjour ! On espère que les températures vont remonter !



Famille JUNIQUE Enzo dit : 24 mai 2016 à 6 h 41 min

Merci pour ces nouvelles et ces photos. En espérant pour vous une météo bien meilleure pour le reste de la semaine 😊 Bon séjour à tous!



Mauron dit : 24 mai 2016 à 7 h 32 min

Merci pour ces nouvelles. Espérant que les températures remontent très vite À très vite pour lire la suite de vos aventures

Sandra et Jean Marie (parents de Florent)



DORIER dit : 24 mai 2016 à 7 h 40 min

Merci pour les nouvelles. On croise les doigts pour que le soleil soit au rendez vous!

Peter et Zohra (parents d'Elwan)



Nicolas (papa de Timothe) dit : 24 mai 2016 à 8 h 20 min

Bon réveil à tout le monde, profitez bien de cette journée en espérant que les températures remontent un peu !



GIRE Guylaine dit : 24 mai 2016 à 9 h 11 min

Au réveil ce matin, pas de soleil, mais les températures sont plus douces.



MIMOSSETTE (Maman de Jael) dit : 24 mai 2016 à 9 h 03 min

J'espère que cette première nuit aura été bonne et que vous aurez un peu de beau temps aujourd'hui. Profitez bien de tout et laissez nous de belles photos!



Eric et Mélanie (parents de Lili) dit : 24 mai 2016 à 9 h 56 min

Bonne journée à tous.



Mauron dit : 24 mai 2016 à 17 h 43 min

Bonjour espérant que vous avez eu beau temps et que votre journée s'est bien passée. Merci pour les nouvelles et les photos

Marine soeur de Florent



Fred et Céline (parents d arthur) dit : 24 mai 2016 à 18 h 39 min

Merci de nous faire partager leurs activités. Espérant que les températures remontent un peu...

Mardi 24 – VTT – Atelier gout et saveurs – Écomusée d'Usson-en-Forez

Publié le 24 mai 2016 par ROGELET Henri

Premier atelier de VTT : programme de maniabilité (slalom, freinage, pilotage de précision) avec le moniteur Francis afin de définir des groupes de niveau si nécessaire. Facile ou difficile pour certains, chacun a donné son maximum voire s'est dépassé lors de cette séance de 1h30.



L'atelier gout et saveurs avec Nathalie : sucré, salé, acide, amer. Il y a eu quelques moments de plaisir, de surprise, de dégoût, de découverte inattendue parfois...





Troisième activité du jour : visite guidée de l'écomusée d'Usson. Vie paysanne de la région aux alentours de 1923. Découverte de nombreux objets aujourd'hui inconnus de nos visiteurs du 21e siècle.



Quelques moments libres en récréation. Le bac à sable, quel bonheur !



Soirée jeux en bois



6 réponses à **Mardi 24 – VTT – Atelier gout et saveurs – Écomusée d'Usson-en-Forez**



Nathalie de araujo dit : 24 mai 2016 à 21 h 38 min

Bonjour. Quel plaisir de voir nos enfants en photos et de découvrir leur journée.

Profitez bien



Caroline Rolland dit : 25 mai 2016 à 8 h 02 min

Merci pour ces photos! Une belle journée s'annonce aujourd'hui... Bonne ballade... Bon VTT à tous!



GIRE Guylaine dit : 25 mai 2016 à 13 h 47 min

Une belle journée à Chaponost peut-être, mais pas vraiment à Apinac... Après une matinée nuageuse, la pluie est arrivée à midi. Espérons que le temps se dégage en cours d'après-midi ! Nous en profitons pour faire une sieste réparatrice.



Nicolas (papa de Timothé) dit : 25 mai 2016 à 9 h 19 min

Bonne journée, bon VTT !



Caroline Rolland dit : 25 mai 2016 à 14 h 12 min

Aie... Le temps à l'air de s'améliorer pour jeudi et vendredi... Bonne continuation!!



Sbrava Aurélie Eric et Lisa dit : 25 mai 2016 à 20 h 56 min

Coucou aux VVTistes ! On espère que la météo sera de votre côté jeudi et vendredi. Profitez bien de votre séjour à Apinac !

Mercredi 25 - VTT - Découverte de la forêt - Visite d'une scierie

Publié le 25 mai 2016 par ROGELET Henri

Les activités du jour pour les 4 groupes de CE2

Matin :

Le 1er groupe de VTT part pour une longue balade de 6 km. Les chemins et petites routes alentour ont la fâcheuse manie de monter et descendre... Il faut s'adapter, pousser le vélo parfois, serrer les freins dans les pentes. Une pause jeu dans l'ombre des arbres est la bienvenue, car oui, le soleil était là !



Découverte de la filière du bois : deux groupes font la visite de la scierie. Les grumes arrivent par camion, les enfants assistent au déchargement et au débitage en planches.



Un groupe part pour un rallye photos à la découverte de la forêt muni d'un album photos pour se guider et d'un livret d'observation et de connaissance avec questionnaire. Les feuillus (frêne, hêtre, bouleau...) et résineux (pin sylvestre, sapin, épicéa, mélèze, douglas...) d'Apinac n'ont plus de secret pour les enfants ! Ils s'instruisent au grand air !



L'après-midi :

Le 2e groupe de VTT fait une grande boucle de 12 km. Quelques pauses tout au long du parcours pour découvrir : le lavoir, les noisettes de terre, les plantations de pin faites pour remplacer les arbres décimés par la tempête de 1999, le siège du diable, le polissoir... Avec Francis, en VTT, on ne se contente pas de faire travailler nos muscles : on apprend aussi plein de choses !!



Les trois autres groupes s'en vont à la découverte de la forêt.



3 réponses à *Mercredi 25 – VTT – Découverte de la forêt – Visite d'une scierie*



maman de Timothe dit : 25 mai 2016 à 23 h 11 min

Une journée bien remplie ...! Vous avez tous l'air de vrais championnes et champions 😊

Bonne continuation, sous le soleil ... personne n'a encore crevé? Je parle des pneus bien sûr... hâte de lire la suite demain ... on veut plus de photos!!!!!!



Famille JUNIQUE Enzo dit : 26 mai 2016 à 6 h 22 min

Merci pour ces infos. Une journée encore très enrichissante pour les enfants et très sportive!!! Ça donne envie de vous rejoindre 😊 Bonne continuation à tous!!



Nadège (Maman de Gabin) dit : 26 mai 2016 à 8 h 04 min

Une très belle journée pleine d'activités. Les enfants ont un sourire qui montre leur bonheur. Merci pour ces belles photos. Nous vous souhaitons une belle journée ensoleillée.

GROS BISOUS d'APINAC !

Publié le 26 mai 2016 par ROGELET Henri



3 réponses à *GROS BISOUS d'APINAC !*



Kae dit : 26 mai 2016 à 19 h 25 min 😊 j'espère il a eu plein de bisous des enfants aussi ;)!



LARCONNIER Marie et Stéphane dit : 26 mai 2016 à 19 h 52 min

Gros bisous de Chaponost lol La maison paraît bien calme, je suppose que ce n'est pas le cas à Apinac !

Marie (maman de Tom)



Pärnpuu dit : 26 mai 2016 à 21 h 29 min

Gros bisous de Chaponost et merci beaucoup pour les petites nouvelles tout au long de la semaine. Nous avons hâte d'être à demain pour qu'ils puissent nous raconter tout ça !

(Parents d'Anaïs)

Jeudi 26 – VTT – La filière bois – Visite de la scierie

Publié le 26 mai 2016 par ROGELET Henri

Matin :

Le 3e groupe de VTT a fait sa balade de 6 km avec le jeu de reconnaissance des arbres les yeux bandés.



Deux groupes ont visité la scierie.



Un premier groupe a assisté à l'exposé sur la filière du bois présenté par Yohann. Après avoir vu les différents arbres dans la forêt, visité la scierie, les enfants ont appris ce que l'on pouvait faire avec le bois et surtout, vu et touché les outils du menuisier.



Après-midi :

Le 4e groupe de VTT a fait une sortie de 9 km avec une pause jeu dans une plantation de douglas et une autre pause recherche des noisettes de terre.



Deuxième séance sur la filière bois avec Yohann pour les trois autres groupes.



Veillée jeux en bois et rallye choco.

3 réponses à Jeudi 26 – VTT – La filière bois – Visite de la scierie



Fred et Céline (parents d Arthur) dit : 26 mai 2016 à 22 h 14 min

Merci pour ces belles photos... Les enfants ont l'air captivés c'est super.

Bonne fin de soirée



Diane (maman Anna) dit : 26 mai 2016 à 22 h 24 min

Merci pour ces belles photos! Les enfants ont l'air ravi! Passez une belle soiree et profitez bien de la dernière journée demain! A tres vite

Diane



Nadège (Maman de Gabin) dit : 27 mai 2016 à 0 h 26 min

J'espère que tout le monde a bien profité de cette dernière soirée.
Régalez vous bien demain, nous avons hâte de vous retrouver demain soir.

Vendredi 27 – Course d'orientation, évaluation en VTT et retour !

Publié le 27 mai 2016 par GIRE Guylaine

Le soleil a l'air de vouloir nous accompagner pour notre dernier jour à Apinac !

Au programme de la journée : une grande course d'orientation par équipes de 8 enfants accompagnés d'un adulte.

Avant le départ :



Les 6 groupes à l'arrivée



Les aventuriers

Les flashes



Les forestiers

Les lions



Les scouts

Les diabolos

- un bilan de VTT au cours duquel Francis évalue les différents points travaillés cette semaine : maniabilité, changement de vitesses, freinage...



À CE SOIR !!!!



4 réponses à *Vendredi 27 – Course d'orientation, évaluation en VTT et retour !*



estelle evesque dit : 27 mai 2016 à 7 h 51 min

Profitez bien de cette belle dernière journée ensoleillée. Quelle super semaine pour les enfants pleine de découvertes et d'activités! Que de choses à raconter ce soir!

Estelle (maman de Valentine)



Nadège (Maman de Gabin) dit : 27 mai 2016 à 8 h 55 min

Profitez bien du soleil et à ce soir !



Lucile (maman de Claire) dit : 27 mai 2016 à 12 h 26 min

Les sourires sont radieux sur toutes les photos, les enfants semblent avoir passé une super semaine en classe verte!

Merci et bravo à tous les encadrants, profitez bien de cette dernière journée et à ce soir!



DORIER Peter et Zohra (parents d'Elwan) dit : 27 mai 2016 à 14 h 21 min

Hâte de retrouver Elwan pour qu'il puisse nous raconter son petit séjour à APINAC.
Profitez de votre dernière journée avec le soleil !!
Merci encore pour les comptes rendus et les photos.

A ce soir !